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В  р а б о т е  у ж е  т р а д и ц и о н н о й 
для Орловщины племвыставки, корни 
которой уходят еще в 19-й — начало 
20-го века, приняли участие руководи-
тели и специалисты племенных заво-
дов и репродукторов по разведению 
лучших пород основных видов сельско-
хозяйственных животных, в том числе 
птицы и рыбы, а также руководители 
других предприятий АПК, инвестици-
онных компаний, главы крестьянских 
и личных подсобных хозяйств, предста-
вители науки, компаний по производ-
ству технологического оборудования, 
к о м б и к о р м о в  и  в е т п р е п а р а т о в 
для животноводства, главы муници-
пальных образований и сельских посе-
лений, преподаватели и студенты 
высших и средних профессиональных 
учебных заведений.

В субботу 29 августа на выставке 
побывали губернатор Орловской обла-
сти А.П. Козлов, председатель област-
ного Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, заместители председа-
теля правительства области, руководи-
тели департаментов и управлений 
регионального и федерального уров-
ней. В кратком вступительном слове 
руководитель департамента сельского 
хозяйства области В.И. Коротеев дал 
характеристику основных разделов 
и главных участников выставки. Права 
подъема флага выставки на церемонии 
ее открытия удостоились оператор 
по искусственному осеменению ОАО 

«ПЗ им. А.С. Георгиевского» Ливенско-
го района В.Я. Бондарева и зоотехник-
селекционер ЗАО «Славянское» Вер-
ховского района Т.И. Сидорова.

Губернатор области А.П. Козлов, 
председатель областного Совета 
народных депутатов И.Я. Мосякин, 
руководитель департамента сельского 
хозяйства В.И. Коротеев перерезали 
традиционную красную ленту и под 
аплодисменты присутствующих объ-
явили выставку открытой.

Орловская область активно участ-
вует в реализации Государственной 
программы развития сельского хозяй-
ства, ставшей преемницей приоритет-
ного национального проекта «Развитие 
АПК». Выполняются все целевые инди-
каторы, определенные этой програм-

мой как в отрасли растениеводства, так 
и животноводства. В нынешнем году 
АПК области уверенно выходит 
на рекордный валовой сбор зерна — 
2,5 миллиона тонн, создан значитель-
ный потенциал для развития всех 
отраслей животноводства, включаю-
щий в себя и эффективно работающую 
систему выращивания племенного 
молодняка основных видов сельскохо-
зяйственных животных.

На территории региона действуют 
28 организаций, занимающихся разве-
дением племенного скота, в том числе 
20 племзаводов и племферм по круп-
ному рогатому скоту, 3 — по свино-
водству и 3 — по разведению лошадей. 
По 6 породам и кроссам ведется также 
работа с племенной птицей, еще по 
6 породам — с рыбой. Ряд предприятий 
успешно занимается племенным овце-
водством. Всего же на выставке было 
п р е д с т а в л е н о  6 6  о р г а н и з а ц и й 
и хозяйств, а также их питомцы — перс-
пективные экземпляры племенного 
скота, птицы и рыбы. 

Содержательной была и экспозиция 
областного общества любителей пти-
цеводства и кролиководства.  Внима-
нием многих участников и гостей вы-
ставки пользовались и экспозиции 
фирм, занимающихся обслуживанием 
животноводства.    

Осмотр выставки губернатор начал 
с сектора Орловского района, на тер-
ритории которого уже много лет дейст-

вует ведущая племорганизация — ОАО 
«Орловское» по племенной работе», 
координирующее и направляющее де-
ятельность в этом направлении преоб-
ладающего большинства сельхозпред-
приятий региона. Его коллектив в на-
стоящее время специализируется на 
производстве семени быков-произво-
дителей для улучшения племенных ка-
честв маточного поголовья молочного 
животноводства с потенциалом про-
дуктивности от 7 до 13 тысяч килограм-
мов  молока в год. 

Визитной карточкой и района, и всей 
области по развитию молочного живот-
новодства в рамках госсельхоз-
программы является комплекс по про-
изводству молока «Сабурово», запу-
щенный в производство два года назад 

холдинговой ком-
панией ОАО АПК 
«Орловская Ни-
ва». Директор СП 
« С а б у р о в о » 
А . Н .  С т р ю к о в 
рассказал гостям 
выставки о том, 
что  представлен-
ные в их экспози-
ции ремонтные 
телки класса эли-
та-рекорд черно-
п е с т р о й  г о л -
штинской поро-
ды КРС с потен-
циальной продук-
тивностью  7—8 
тонн молока в год 
выращены уже на 
орловской земле 
и  о т л и ч а ю т с я 
большей жизне-
с т о й к о с т ь ю  и 
приспособлен-
ностью к мест-
ным условиям со-
держания, чем их 
завозные ино-
странные мате-
ри. 

В возрасте 16—18 месяцев их сред-
ний вес уже составляет 400—430 кило-
граммов, а среднесуточные привесы — 
до 1300 граммов. Именно этим поголо-
вьем и будет укомплектовываться  вто-
рая такая же мощная, рассчитанная на 
1200 коров, фабрика по производству 
молока, строительству которой в «Са-
бурово» уже дан старт.  

В прекрасном состоянии находи-
лись и племенные телочки черно-пест-
рой породы, в том числе и голштинизи-
рованные,  представленные племзаво-
дами и племфермами ОНО ОПХ «Стре-
лецкое», ООО «Маслово», ЗАО «Берез-
ки», ОАО ОПХ «Красная Звезда» все то-
го же Орловского района.

Мценский район на племвыставке 

представляло ОАО «Агрофирма «Мцен-
ская». Ее руководитель Н.А. Жернов 
рассказал о том, что по итогам года 
средний надой молока от коровы у них 
должен достичь 6000 килограммов. 
Уже на сегодняшний день прибавка 
средней молочной продуктивности к 
уровню соответствующего периода 
прошлого года составляет 282 кило-
грамма. Все расширение дойного ста-
да ведется только за счет собственного 
племенного молодняка.

Наряду с такими традиционными 
участниками последних племвыставок, 
как ТНВ «Мичуринское» и ООО «Золо-
той Орел», в экспозиции Урицкого рай-
она впервые было представлено и по-
головье ООО «Урицкий агрокомплекс». 
Инвестор этого предприятия — руко-

водитель ЗАО «Р.О.С. Ювелирэкспо» 
А.В. Рыбаков проинформировал губер-
натора о том, что уже в нынешнем году 
надой молока в расчете на одну фураж-
ную корову на реконструированной в 
рамках госсельхозпрограммы молоч-
нотоварной ферме должен быть в пре-
делах 8—8,5 тонны. В последующие же 
годы молочный потенциал стада в хо-
зяйствах как Урицкого, так и Шаблы-
кинского района поднимется до уровня 
10 тысяч килограммов.

А.В. Рыбаков представил высоким 
гостям и свою младшую дочь-третье-
классницу Катю, которая с любовью 
поглаживала лоб одной из будущих ко-
ров. 

— А это наши будущие кадры, — ска-
зал он о дочери. — Вот, уже в девять лет 
решила стать зоотехником. Как, одоб-
ряете?

Губернатор тепло пожал руку влюб-
ленной в животных девочке и пожелал 
новых успехов ее деятельному отцу. 

С интересом было осмотрено пого-
ловье и выслушаны доклады руководи-
телей и специалистов о работе по раз-
витию животноводства, в первую оче-
редь племенного, ЗАО «Куракинское» 
Свердловского района, ГНУ «Шатилов-
ская СХОС» Новодеревеньковского, 
ЗАО «Славянское» и СПК им. Мичурина 
Верховского, СПК «Фатневский» Бол-
ховского районов.

Традиционно наиболее представи-
тельной на выставке оказалась экспо-
зиция племенных животных сельхозор-
ганизаций Ливенского района. Здесь 
был молодняк черно-пестрой и сим-
ментальской пород КРС, хряки и свино-
матки ливенской и крупной белой по-
род свиней, выращиваемые на племза-
водах «Сергиевский» и им. Георгиевс-
кого, специализированных фермах ТНВ 
«Речица», АОНП «Успенское», ООО им. 
К. Маркса, ЗАО «Орловское», ООО «Мо-
локо Черноземья»,  КХ «50 лет Октяб-
ря», ОАО «Сосновка», ООО «Коротыш».

 Раздел выставки, посвященный сви-
новодству, был представлен двумя со-
держательными экспозициями, подго-
товленными крупными инвестиционны-
ми компаниями ООО «Знаменский 
СГЦ» и ООО «Орелсельпром». Обе эти 
компании реализуют в области мас-
штабные проекты по развитию свино-
водства: селекционно-генетический 
центр — по производству племенного 
молодняка, «Орелсельпром» — по про-
изводству товарной свинины.  В част-
ности, предприятия «Знаменского 

СГЦ» уже действуют или строятся в пя-
ти районах области, в перспективе на 
них будет производиться не менее 10 
миллионов голов откормочного молод-
няка общим убойным весом около 950 
тысяч тонн мяса. 

Заметный интерес у гостей и участ-
ников выставки вызвали и представ-
ленные здесь овцы перспективных мяс-
ных, в том числе курдючных пород. 

Раздел «Племенное птицеводство» 
был также представлен плодотворно 
работающими крупными инвестицион-
ными компаниями — ООО «Орловские 
зори» АПК «Красная поляна», СП «Фаб-
рика по производству мяса птицы» ОАО 
АПК «Орловская Нива», а также двумя 
структурными подразделениями ООО 
«Орловский лидер».  

Завершал основную экспозицию вы-
ставки раздел племенного рыбовод-
ства. Выращиванием стерляди и саза-
на для зарыбления рек области зани-
мается Орловский рыборазводный 
осетровый завод; лицензию на выра-
щивание племенного молодняка не-
скольких пород карпа, а также белого 
амура и толстолобика имеет одно из 
крестьянских хозяйств Свердловского 
района.

К этому времени выставочный коми-
тет вынес решение о награждении луч-
ших экспозиций выставки. По его пред-
ложению А.П. Козлов произвел вруче-
ние дипломов и памятных кубков руко-
водителям сельхозорганизаций, пред-
ставивших на выставку коров-рекор-
дисток по надоям молока. 

Ряду руководителей АПК за успехи в 
развитии животноводства были вруче-
ны  Почетные грамоты губернатора об-
ласти и областного Совета народных 
депутатов. Среди награжденных были 
руководители КХ «50 лет Октября» Ли-
венского района Л.Е. Бородин, ЗАО 
«Славянское» Верховского района 
Д.М. Пониткин,  ЗАО «Р.О.С. Ювелир-
экспо» А.В. Рыбаков, ООО «Знаменс-
кий СГЦ» Е.Н. Климова, ЗАО «Куракинс-
кий» Свердловского района В.М. Ми-
шин, СПК «Фатневский» Болховского 
района С.В. Цуканов, ОАО ОПХ «Крас-
ная Звезда» Орловского района 
О.В. Тимохин, ОАО «ПЗ «Сергиевский» 
Ливенского района Д.А. Кожухов и дру-
гие.   

Делясь своими впечатлениями от 
посещения выставки, А.П. Козлов от-
метил ее большое значение в обеспе-
чении дальнейшего развития всех от-
раслей животноводства.

— Выставка продемонстрировала 
огромный потенциал, накопленный у 
нас в развитии племенного животно-
водства, — сказал губернатор. — Мы 
должны всемерно способствовать 
дальнейшему наращиванию производ-
ства высокопродуктивного племенного 
молодняка — это наиболее эффектив-
ный и экономичный путь для подъема 
всего животноводства. В Орловской 
области уже научились получать хоро-
шие урожаи зерновых, имеется про-
чная кормовая база, реализуется ряд 
крупных проектов по развитию живот-
новодства. Если мы еще и сможем 
обеспечивать себя по потребности ка-
чественным племенным молодняком, 
да и другим регионам в этом деле по-
можем,  наш агропромышленный комп-
лекс, сельхозтоваропроизводители  
выйдут на новый уровень финансово-
экономической стабильности. И тогда 
никакие кризисы будут нам нестрашны. 
Имея в достатке зерна, пропуская его 
через животноводство и предлагая 
рынку уже готовые продукты питания, 
мы обеспечим стабильное развитие 
экономики, сможем укрепить и соци-
альную сферу села.

Юрий СЕМЁНОВ.

Фото Андрея САСИНА.

ГОССЕЛЬХОЗПРОГРАММА В ДЕЙСТВИИ

Потенциал племенного животноводства

Рабочая группа побывала на та-
ких предприятиях, как ОАО «Ливен-
ский завод противопожарного ма-
шиностроения», ОАО «Ливныплас-
тик», ОАО «Промприбор». А затем 
состоялось обсуждение  итогов ра-
боты за семь месяцев с. г. и перс-
пективных планов до конца 2009 го-
да, в котором приняли участие ру-
ководители многих ливенских пред-
приятий.

Открывший заседание Ю.В. Ко-
ростелкин сообщил о текущей ситу-
ации в промышленном комплексе 
Орловской области, отметив при 
этом, что в июле-августе наметился 
рост объемов загрузки ряда про-
мышленных предприятий.  Глава 
администрации г. Ливны В.П. Аших-
мин рассказал о принимаемых ад-
министрацией города антикризис-
ных мерах по формированию бюд-

жета, содействию в обеспечении 
занятости. Он признал, что на отде-
льных  промышленных предприяти-
ях сохраняется сложная финансо-
во-экономическая ситуация. 

Интересно, что далеко не многие 
жители Ливен, занятые на своих 
предприятиях неполный рабочий 
день, соглашаются выполнять вре-
менные общественные работы. 
Возможно, это связано с тем, что 
сейчас у них много дел на дачах? А 
может, им не очень нужны дополни-
тельные деньги в семейный бюд-
жет? На заседании рабочей группы 
было сказано, что администрации 
города и руководству предприятий 
нужно максимально использовать 
возможности программы занятости 
населения.  Тем более что деньги на 
оплату временных работ имеются.

Ситуация на ливенских предпри-

ятиях разная. Если  в конце прошло-
го года, например, производство 
на заводе «Ливнынасос» вследст-
вие кризиса «просело», то уже с 
марта начал увеличиваться объем 
заказов. По итогам семи месяцев, 
как рассказывал на выездном засе-
дании рабочей группы по реализа-
ции антикризисных мер в промыш-
ленности области управляющий  
директор Е.К. Бабарыкин, объем 
производства составил 70% к соот-
ветствующему уровню прошлого 
года, объем отгрузки — 85%. Ожи-
дается, что к концу  2009 года  оба 
этих показателя увеличатся до 
100%. Средняя зарплата на заводе 
сейчас составляет 22 тыс. рублей. 

Утром 18 августа на завод «Лив-
нынасос» поступил срочный заказ 
МЧС России.  Речь шла о поставке   
23 мощных насосов  производитель-
ностью 250 кубометров в час для от-
качки воды  на Саяно-Шушенской 
ГЭС, где, как известно, произошла 
крупная авария.  В тот же день вся за-
казанная продукция была погружена 
на машину, которая отправилась в 
аэропорт  «Домодедово». А оттуда 
специальным рейсом отправлена на 
Саяно-Шушенскую ГЭС.  Судя по ин-
формации на сайте МЧС, которую 
тщательно отслеживали специали-
сты ОАО «Ливнынасос», их техника 
неплохо справлялась с задачей.  Это 
подтверждается и тем, что  25 авгу-
ста это ливенское предприятие полу-

чило от МЧС дополнительный заказ 
на поставку еще 10 насосов, уже  с 
меньшей производительностью. 
Этот заказ был также срочно выпол-
нен.

В ОАО «Ливгидромаш» по итогам 
семи месяцев объем производства 
составил 55% к уровню прошлого го-
да, отгрузки — 73%. Ожидаемые по-
казатели по итогам 2009 года, как 
сказал зам. управляющего директо-
ра В.М. Лутов,  70% — по производ-
ству и 90% — по отгрузке. Это пред-
приятие работает по нескольким на-
правлениям. И если такой сектор, как  
поставка продукции для автомобиль-
ной промышленности, заметно «про-
сел», то растут продажи насосов для 
атомной энергетики, судостроения, 
других перспективных отраслей.  От-
мечается увеличение спроса на та-
кую продукцию, как бытовые насосы. 
На заводе прошли сокращения кад-
ров, а сейчас, в связи с оживлением 
производства, требуются токари, 
электросварщики, фрезеровщики. 
Недавно было создано 13 новых ра-
бочих мест.

Пожалуй, самая сложная ситуа-
ция — на заводе противопожарного 
машиностроения. Это старейшее 
предприятие выпускает огнетуши-
тели, передвижные установки для 
тушения пожаров. Руководство за-
вода ищет заказы, выигрывает тен-
деры.  Но по итогам семи месяцев 
объем производства упал вдвое по 

сравнению с соответствующим пе-
риодом прошлого года. Поскольку 
возникли проблемы с налогами, то 
включились механизмы блокировки 
заводского счета. Ситуация на этом 
предприятии будет в ближайшее 
время более подробно рассматри-
ваться на совещании  у руководите-
ля департамента имущества,  про-
мышленности и информатизации 
Ю.В. Коростелкина.

Завод «Ливныпластик» тоже по-
терял на заказах автомобильной 
промышленности. Сейчас  здесь 
делают упор на производстве това-
ров народного потребления из 
пластмассы, которые пользуются 
спросом (тазиков, детских ванн и 
прочего).  Загрузка этого производ-
ства сейчас примерно на уровне 
100%. На заседании антикризисной 
рабочей группы было отмечено, что 
на заводе «Ливныпластик» немало 
пустующих площадей и предпри-
ятие  несет излишнюю финансовую 
нагрузку по оплате налогов, их 
отоплению. Это сказывается на об-
щих результатах деятельности. По-
этому  председатель  рабочей груп-
пы Ю.В. Коростелкин дал поруче-
ние  руководству  предприятия: в 
целях повышения эффективности 
производства,  роста заработной 
платы работающих представить в 
департамент  имущества, промыш-
ленности и информатизации до 12 
сентября предложения по реорга-

низации предприятия и дальней-
шей загрузке производственной 
площадки.  Свободные площади 
есть и на заводе противопожарного 
машиностроения. Областному уп-
равлению промышленности и ин-
форматизации поручено оказать 
содействие руководству этих двух 
предприятий в загрузке имеющих-
ся свободных площадей за счет 
расширения производственной ко-
операции, привлечения новых про-
изводств.

В ОАО «Автоагрегат» ожидают к 
концу года индекс промышленного 
производства на уровне 70—75%.  
Производство  фильтров, другой 
продукции для автомобильных, 
тракторных предприятий здесь зна-
чительно упало. Однако благодаря 
второму направлению (поставкам 
тех же фильтров, других изделий в 
торговлю, на станции техобслужи-
вания) заводу удалось удержаться 
на плаву и даже нарастить в пос-
ледние месяцы объемы.

На заседании рабочей группы об-
суждалось и   положение дел в ОАО 
«Промприбор», а также в группе 
предприятий пищевой и перераба-
тывающей промышленности. В ОАО 
«Завод сыродельный «Ливенский», 
например, объем производства по 
итогам семи месяцев составил 157% 
к уровню прошлого года. Его продук-
цию охотно берут в Москве, Санкт-
Петербурге, а вот с вхождением на 

региональный рынок, как прозвучало 
на заседании, возникают сложности.  
О подобных сложностях говорил и 
генеральный директор ООО «Ливен-
ская кондитерская фабрика» П.Е. Се-
лин.  А вот еще пример.   В этом году 
Ливенский мясокомбинат «Ливенс-
кое мясо»  уверенно увеличивает   
производство продукции (354% за 
семь месяцев к соответствующему 
уровню прошлого года). И почти вся  
эта продукция реализуется на терри-
тории Орловской области. Значит, 
можно решать проблемы с торгов-
лей?

Практически все представители 
предприятий с тревогой говорили о 
высоких ценах на  электроэнергию, 
которые образуются за счет значи-
тельного роста нерегулируемой ча-
сти этого тарифа. Обсуждались и 
другие проблемы. На заседании ра-
бочей группы было рекомендовано 
руководителям промышленных 
предприятий г. Ливны продолжить 
реализацию антикризисных мер, на-
правленных на повышение конкурен-
тоспособности выпускаемой продук-
ции, на поиск новых заказов и рас-
ширение рынков сбыта, на сохране-
ние кадрового потенциала и сохра-
нение стабильности в регионе.

На следующем заседании  рабо-
чей группы будет рассматриваться 
ситуация на предприятиях прибо-
ростроения и электроники г. Орла.

Людмила СТАВЦЕВА.

АКТУАЛЬНО

Ливны: проблемы и перспективы промышленного комплекса
Многие с нетерпением ждут, когда же экономика в нашей 

области, как и во всей России, стабилизируется. Тем 

интересней присмотреться к работе промышленных 

предприятий  Орловщины. На днях

в Ливнах, где по итогам семи месяцев 2009 года 

наблюдается более высокий, чем в Орле и Мценске, 

индекс промышленного производства (66%), прошло 

выездное заседание рабочей группы  по реализации 

антикризисных мер в промышленном комплексе  

Орловской  области. Вел заседание руководитель 

департамента имущества, промышленности и 

информатизации Ю.В. Коростелкин.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.).

Хорошими темпами, в два раза лучше прошлогод-
них, идет уборка сахарной свеклы. Урожайность 
на уровне 2008 года.

По состоянию на 31 августа все районы области 
приступили к севу озимых. Посеяно 92,7 тыс. гектаров. 
Земледельцам предстоит также подготовить более 
600 тыс. гектаров площадей под сев яровых культур 
урожая 2010 года. Оптимальные сроки завершения 
этой стадии полевых работ — 10—12 сентября.

Подводя итоги обсуждения вопроса, губернатор по-
ручил департаменту сельского хозяйства в срочном 
порядке провести переговоры с инвестиционными 
компаниями, которые в четырех районах области за-
держались с уборкой. Для завершения жатвы в Шаб-
лыкинском, Сосковском, Корсаковском и Троснянском 
районах предстоит в ближайшие дни убрать урожай 
на площади 10 тыс. гектаров. В числе важнейших воп-
росов глава региона назвал закладку урожая 2010 
года: сев озимых, подготовку почвы. Для этого у сель-
хозпроизводителей имеется достаточно материально-
технических ресурсов.

С информацией об остатках бюджетных средств 

на счетах главных распорядителей бюджетных 

средств выступил заместитель председателя прави-
тельства области, руководитель блока финансово-
экономического развития Ю.Н. Парахин.

По состоянию на 25 августа остаток на счетах глав-
ных распорядителей бюджетных средств составил 
1,664 млрд. рублей.

Губернатор назвал такую ситуацию недопустимой, 
потребовал принять действенные меры для ее исправ-
ления. Было отмечено, что руководители блоков и де-
партаментов несут персональную ответственность за 
законное и эффективное расходование денежных 
средств.

С информацией о состоянии и перспективах раз-

вития маршрутной сети регулярных автобусных 

маршрутов внутриобластного междугородного 

и межмуниципального сообщения в Орловской 

области выступил руководитель департамента строи-
тельства, транспорта и ЖКХ А.С. Бойко.

На сегодняшний день в области транспортом обще-
го пользования обслуживаются 348 маршрутов. Пас-
сажирские перевозки обеспечивают 27 пассажирских 
предприятий (из них иногородних — 21) и 137 индиви-
дуальных предпринимателей. Основным перевозчи-
ком пассажиров в области является ОАО «Пассажир-
ская транспортная компания», выполняющая работу 
на социально значимых и нерентабельных маршрутах.

Подводя итоги, губернатор отметил, что тема транс-
портного обслуживания является достаточно острой. 
Организация пассажирских перевозок вызывает много 
нареканий, особенно у сельских жителей. А.П. Козлов 
потребовал также в кратчайшие сроки отрегулировать 
нерешенные вопросы по возмещению затрат на пере-
возку льготных категорий пассажиров. Кроме этого 
глава региона подчеркнул, что необходимо ужесточить 
контроль за работой частных перевозчиков, в том 
числе с точки зрения обеспечения безопасности на до-
рогах.

В совещании приняли участие председатель 
област ного Совета народных депутатов И.Я. Мосякин, 
главный федеральный инспектор в Орловской области 
В.В. Кабанов.

Пресс-служба губернатора.

Совещание 
в администрации области

Указом губернатора области № 255 от 26.08.2009 
г. коллектив ансамбля танца «Цветы планеты» Ор-
ловской детской хореографической школы награж-
ден Почетной грамотой губернатора области.

Как отмечается в указе, коллектив награжден «за 
многолетнюю плодотворную творческую деятель-
ность, популяризацию национальной культуры, ус-
пешное выступление на международном конкурсе-
фестивале «Лазурная жемчужина» в городе Песка-
ра (Италия)».

Пресс-служба  губернатора.

ОФИЦИАЛЬНО

То, что агропромышленный комплекс, несмотря 

на последствия мирового финансового кризиса, остается 

самой динамично развивающейся отраслью экономики 

области, еще раз ярко продемонстрировала очередная 

сельскохозяйственная выставка племенных животных, 

состоявшаяся на территории Орловского конноспортивного 

комплекса. Сердцевиной и наиболее впечатляющей частью 

выставки стал смотр достижений в отраслях животноводства 

ряда крупнейших агрохолдингов, успешно развивающих все 

сферы АПК.


